

2024年4月14日

## 独立リーグ「KANAGAWA FUTURE DREAMS」開幕ホームゲームを観戦して

林 但

4月14日(日)横須賀スタジアムで開催された標記を応援するために観戦をしました。きっかけは先月末の理事会の席上、スポーツ振興課から紹介された事である。チームは神奈川県民球団であるが、横須賀市内で練習をしている、例えば自宅近くの元県立大楠高校グラウンドもひとつである。2年前地域の賀詞交歓会に関係の方が来られ、以来関心を持ち応援をしている。

本日の試合は栃木ゴールデンブレーブスと対戦である。攻撃陣が先制、中押し、ダメ押しと効率よく加点し6対2で勝利した。観客数は600名強との事。

神奈川県民球団は「神奈川県民とともに成長を続け、子どもたちや選手ならびに関わる全ての人たちと共に未来の夢を育む球団」を目指すことをビジョンに掲げています。

この「未来(Future)」と「夢(Dream)」子どもたちを始めとした関係する全ての皆様に提供しつつ、神奈川県民の皆様と一緒に成長を続けていくチームになりたい、という想いを込めて「神奈川フューチャードリームス」と名付けました。(ホームページから抜粋)

上記の考え方のもとづくり組みまれており、応援もかわいらしい小学生のチアガール？や大人のチアガールなどが一生懸命応援をしてくれている。また、グラウンドに目を向ければやはり小学生のグラウンドボーイが頑張っている。微笑ましいやら力を貰えたりして私自身もつい力が入り応援していた。地元の方とも密着した取り組みであり、これからも DENA ベイスターズはもとよりこのチームも応援していきたい。



小学生？のチアガール



大人のチアガール